

# Generalkonferenz

Ich bin eine Mutter von zwei Kindern( 5 und 2 Jahren)

Wir haben die Tradition, dass wir an der Generalkonferenz im Wohnzimmer Essen. Die Kinder haben einen Tisch aufgestellt wo verschiedene Leckereien aufgestellt sind (Grissinis, Weinbeeren, Salzstangen). Während der Ansprachen Zeichnen sie oder kleben Symbole über die Ansprachen Themen an die Generalautoritäten.

Jeweils in der Hälfte der Session bringen wir sie dann zu Bett. Am Sonntag haben wir wieder Leckereien aufgestellt und wenn die Kinder müde werden im Wohnzimmer Still zu spielen dürfen sie ins Schlafzimmer gehen um dort zu spielen. Wenn jeweils der Präsident der Kirche Spricht rufen wir sie und ermuntern sie ihm zu zuhören.

An den auf die Generalkonferenz folgenden Heimabenden besprechen wir die Ansprachen der Generalautoritäten unter welche sie ein Symbol geklebt haben.

Unsere Kinder freuen sich immer sehr auf die Generalkonferenz auch wenn die Jüngste noch nicht lange zuhören mag und immer wieder ins Schlafzimmer zum spielen geht. Sie kehrt immer wieder zurück vor allem wenn der Chor singt.

